

# WALDHESSEN PRIVAT



Die Marinekameradschaft Bebra feiert in diesem Jahr – am 24. Mai – das 90-jährige Bestehen. Weiter Infos über die MK Bebra gibt es beim 1. Vorsitzenden Matthias Mohr unter 06623/3230.

Foto: nh

## Matthias Mohr bleibt weiter am Steuerrad

■ **Matthias Mohr** bleibt Vorsitzender der Marinekameradschaft Bebra. Er wurde von den Mitgliedern der Jahreshauptversammlung am 14. März in der Gaststätte Samos in Rotenburg wiedergewählt.

Zum zweiten Vorsitzenden wurde **Ernst Schmiedl** gewählt, zur Schriftführerin

**Helga Schmiedl**, zum zweiten Schriftführer **Detlev Grebe**, 1 Kassierer wurde **Jost Bachmann** und zweiter Kassierer **Sascha Muth**, Kassenprüfer sind **Heribert Brinkmann**, **Hilmar Göbel**, **Klaus Nölke**, weiterhin wurden zwei Beisitzer gewählt **Otto Brandt** und **Klaus Weidemann**. Der erste Vorsitzende berichtete dann von den Aktivitäten des

letzten Jahres: Skagerrak Gedenktag am Marine Ehrenmal in Bebra, Bootsfahrten mit den sozialen Förderstätten aus Bebra und der Heinrich Auel Schule aus Rotenburg die Vereinsfahrt nach Wilhelmshaven auf das Heimschiff Arcona der MK-W'haven, Tag der Heimatpflege in Bebra sowie am Volkstrauertag Ehrenwache

stehen an den Ehrenmalen in Bebra, Wildeck – Hönebach sowie in Baumbach. Es wurde auch ein Sommerfest, sowie eine Weihnachtfeier ausgerichtet.

Und auch dieses Jahr wird bei der Marinekameradschaft wieder gefeiert: Am 24. Mai feiert die MK-Bebra das 90-jährige Bestehen.